



UNIVERSIDAD PABLO DE OLAVIDE
PROGRAMA MASTER UNIVERSITARIO
GÉNERO E IGUALDAD

Sevilla, 3 de noviembre de 2016

Acta reunión Comisión Académica

Reunida la Comisión Académica del **Máster en Género e Igualdad** de la Universidad Pablo de Olavide, compuesta por Dña. M^a Carmen Monreal (Directora), Dña. Lina Gálvez (Directora), Dña. Mónica Domínguez (Coordinadora), Dña. Teresa Terrón (Coordinadora) y Dña. Paula Rodríguez (Responsable de Calidad), en Sevilla el 3 de noviembre de 2016, aprueba:

ORDEN DEL DÍA:

- 1) Presentación Máster Género e Igualdad 03/11/16 a las 16.30 horas**
- 2) Tutores/as TFM y composición Tribunales Defensa TFM**
- 3) Curso Competencias de la Información**
- 4) Revisión de las rúbricas de evaluación**
- 5) Modificación documentos sobre TFM**
- 6) Seminarios complementarios curso 2016-2017 (Propuesta formativa)**
- 7) Ciclo de Seminarios de Violencia de Género**
- 8) Constitución del centro o seminario permanente**
- 9) Calendario alumnado y elección de representante de clase**
- 10) Modificación profesorado próximo curso 2016/2017**

- 1) Presentación Máster Género e Igualdad 03/11/16 a las 16.30 horas**

La presentación del Máster es el próximo jueves 3 de noviembre, a las 16.30 horas, en el Edificio 45, aula B.05. Se comunicará al alumnado la importancia



de asistir a los seminarios complementarios que se organicen y desarrollen en el marco del Máster como el Ciclo de Seminarios sobre Violencia de Género y el Curso de Competencias de la Información, entre otros.

2) Tutores/as TFM y composición Tribunales Defensa TFM

Se acuerda que todo el profesorado de la UPO que participa en el Máster es susceptible de ser requerido para formar parte de los Tribunales de Defensa de los TFM, tanto si tutorizan al alumnado como si no. Para recordar este asunto la Dirección del Máster enviará una carta donde se especifique este tema junto con otros, como la necesidad de modificar las fichas de las asignaturas y de facilitar el material con antelación al alumnado (se encargará Carmen Monreal).

3) Curso Competencias de la Información

Debido a la poca asistencia e interés mostrado por el alumnado en cursos anteriores y considerando la importancia de éste, se acuerda la obligatoriedad de su realización así como la solicitud a Ángel Delgado de poder realizar el curso en su versión online, del mismo modo que lo realizan los/as estudiantes de Grado, a principios de enero de 2017 (se encargará Mónica Domínguez).

4) Revisión de las rúbricas de evaluación

Se acuerda la revisión y modificación de las rúbricas de evaluación de los TFM (se encargará Teresa Terrón). De igual modo, se acuerda que las rúbricas sean públicas y el alumnado pueda saber qué aspectos serán evaluados.

5) Modificación documentos sobre TFM

Se acuerda la redacción de una normativa sobre la evaluación de los TFM, donde se recojan aspectos básicos como que es la Comisión quién asigna la nota final del TFM, el porcentaje de evaluación asignado a cada uno de los apartados y el modo en que se otorgan las posibles Matrículas de Honor (se encargará Mónica Domínguez).

En este sentido, se acuerda que no será hasta después de la convocatoria de Septiembre cuando las Matrículas de Honor serán otorgadas y en caso de que exista más de un/a posible candidato/a que opte a ésta, se primará el esfuerzo de la persona que haya defendido en la convocatoria de Junio.

Con respecto a los manuales de estilo y guías para la realización de TFM, se acuerda que se Paula Rodríguez los revisará y modificará, uniendo todo en un documento más sencillo y clarificador, donde se unan formato y metodología.



6) Seminarios complementarios curso 2016-2017 (Propuesta formativa)

Lina Gálvez y Nazareth Gallego se encargarán de la solicitud la convocatoria del Plan Propio para realizar una segunda edición del Seminario de Investigación sobre las transformaciones de las relaciones de género y sus implicaciones. Se comenta la posibilidad de contar con la participación de Dña. Ana de Miguel. La convocatoria finaliza el próximo 30 de noviembre de 2016.

7) Ciclo de Seminarios de Violencia de Género

Lina Gálvez contactará con Dña. Ángeles Sepúlveda y Dña. Amparo Díaz para solicitarles la realización de seminarios dentro del Ciclo de seminarios de Violencia de Género que comenzará el próximo 8 de noviembre. Hasta la fecha, están previstos la realización de seminarios los días 8, 11 y 15 de noviembre, impartidos por parte de profesoras de las Universidades Nacionales de Cuyo y Salta (Argentina).

8) Constitución del centro o seminario permanente

Teresa Terrón se encargará de mirar la normativa para la constitución de un Centro Propio sobre estudios de las mujeres, feminismo y de género. En principio, se acuerda que estará abierto a la participación y podrá unirse quién lo desee.

9) Calendario alumnado y elección de representante de clase

El calendario del curso académico será facilitado al alumnado del Máster a través del aula virtual a medida que se avance en el desarrollo de los Módulos y no en su totalidad. De este modo, se pretende evitar confusiones futuras por posibles cambios en las fechas de impartición de las asignaturas o de profesorado.

Por otro lado, se manifiesta la necesidad de elegir a una persona representante de la clase que se encargue tanto de recoger las hojas de firmas de asistencia como de ser convocado/a para acudir a las reuniones que mantenga la Comisión del Máster. Se acuerda esperar convocatoria de elecciones por parte de postgrado y si ésta no se realiza durante las próximas semanas será la propia Comisión o alguna representante quien acude una tarde a clase y se elija por medio de una votación quién será el/la delegado/a.

10) Modificación profesorado próximo curso 2016/2017

Se acuerda la sustitución de la profesora Dña. María Marco por Dña. Ana de Miguel (profesora externa) para la impartición de la asignatura "Construcción de la identidad de género" (Módulo A, Materia 3) para el próximo curso 2016/2017.

Fecha: Sevilla, 3 de noviembre de 2016

Firmado:

Carmen Monreal

Lina Gálvez

Mónica Domínguez



Directora



Directora



Coordinadora

Teresa Terrón

Paula Rodríguez



Coordinadora



Responsable de Calidad